



DESDE PUEBLA

# Ofrece Adán bajar edad para la pensión

Adán Augusto López visitó ayer Puebla donde encabezó asambleas informativas, hizo propuestas de gobierno y fue recibido al grito de “¡presidente! ¡presidente!”.

En el día 35 de 70 de su recorrido por el país para exaltar a la cuarta transformación, el tabasqueño no sólo se congratuló con el Presidente, sino también con el gobernador de Puebla, Sergio Salomón, y el diputado federal Ignacio Mier.

Entre los asistentes estaban las huestes de Salomón y Mier, aunque éstos no asistieron.

López insistió en llamar a las *corcholatas* morenistas a la unidad. “Aún en las diferencias, no podemos ser egoístas, porque si alguno de nosotros tropieza, tropieza el movimiento”, dijo.

Ofreció reducir a 63 años la edad para acceder a la pensión de adultos mayores.

Además, aseguró que la ‘4T’ es la opción para los mexicanos pues es un proyecto que va muy bien y al que hay que tenerle fe. “Vamos por el camino correcto, el camino de la transformación de la vida pública del país”, agregó el morenista.

Señaló que el objetivo del movimiento es afianzar la revolución de las conciencias. “Hay que distinguir entre el bien y el mal, entre los buenos y los malos, y saber que siempre triunfa el bien sobre el mal”, señaló.

Adelantó que el jueves llegará a 100 asambleas informativas, en 29 estados desde el 19 de junio, en Puerto Vallarta, Jalisco.—*David S. Vela*



ESPECIAL

**Asamblea.** Adán Augusto López estuvo ayer en Puebla.